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Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - RESTREINT 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 27 juin 2024 

 

INVITES au CDD : Mme Nadia HABCHICHE MIMOUNI, candidate à la direction du DPT PEIP, M Pavel KUZHIR, prochain responsable de PEIP2, M Marc BERNACKI, 
candidat au conseil d’école, M Jean-Laurent BURLET, candidat à la direction du DPT Bâtiments Durables et Intelligents, M Mohamed ARJA, prochain responsable 
des études de BAT. 

Nom, Prénom : Fonction  RESTREINT : 15 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X 

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB) X 

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) ERWIN FRANQUET 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante ALEXANDRE CAMINADA 

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances  

COLLAVIZZA, Hélène Maître de conférences, Directrice du PeiP X 

D’ANGELO Yves Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

DEVAUX, Emilie DAC PNS X  

FRANQUET, Erwin Professeur, Directeur dpt Bâtiments (BAT) A DISTANCE 

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales A DISTANCE 

JACQUEMOD, Gilles Directeur PolytechLab  

LITOVSKY, Igor Professeur, Directeur des admissions  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions X 

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche  

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X 

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH EMILIE DEVAUX 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques HELENE COLLAVIZZA 

TONIN, Cyril Responsable SI X 
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OUVERTURE DE SÉANCE – 13H30  

 

# SUJETS À L’ORDRE 
DU JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT  ACTIONS  SUIVI   

1 Nomination d’un 
membre extérieur 
au Conseil d’Ecole 

Alexandre CAMINADA rappelle que le CDD vote pour nommer les membres extérieurs devant siéger au 
Conseil d’Ecole. 
 
Il précise qu’il y a actuellement 2 sièges vacants au sein du Conseil d’Ecole à la suite de départs, à savoir : 

• M François CAUNEAU, Ecole des Mines de Paris, Directeur de la délégation de Sophia Antipolis : 
départ en retraite qui propose pour le remplacer la candidature de Marc BERNACKI, Ecole des Mines 

de Paris, professeur, directeur de l’équipe Métallurgie, microStructure, Rhéologie au CEMEF UMR 
7635 

• M Eric PETIT, Lycée International de Valbonne, Proviseur : nommé proviseur au Lycée Val d’Argens au 
Muy (Var) = siège vacant  

 
Après une présentation de Marc BERNACKI, Alexandre CAMINADA lui demande de quitter la salle afin que le 
CDD puisse procéder au vote : 
 

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  15 0 0 15 

TOTAL  15 0 0 15 

 

Marc BERNACKI est nommé à l’unanimité pour un mandat de 4 ans renouvelable. 
 

AC : Déposer le 
point en CE 

FAIT 

2 Election de la 
direction du 
département PEIP  

Alexandre CAMINADA rappelle que le CDD émet un avis et propose une candidature pour la direction des 
départements au Conseil d’Ecole. Il indique que la candidature de Nadia HABCHICHE MIMOUNI a été soumise 
par le département PEIP à la suite d’un vote qui a eu lieu le 26 juin 2024 (31 votants, 29 pour, 2 abstentions). 
 
Nadia HABCHICHE MIMOUNI se présente au CDD, puis quitte la salle afin que le CDD puisse procéder au 
vote : 

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  15 0 0 15 

AC : Déposer le 
point en CE 

FAIT 
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TOTAL  15 0 0 15 

 
La nomination de Nadia HABCHICHE MIMOUNI en tant que directrice du département PEIP pour un mandat 
de 3 ans est adoptée à l’unanimité. 

Alexandre CAMINADA remercie et félicite, au nom de l’école Hélène COLLAVIZZA, pour son engagement et la 
qualité du travail accompli tout au long de son mandat.  

1 Election de la 
direction du 
département 
Bâtiments 
Intelligents et 
Durables (BAT) 

 

Alexandre CAMINADA précise que la candidature de Jean-Laurent BURLET a été soumise par le département 
BAT à la suite d’un vote qui s’est tenu le 12 juin 2024 (9 votants, 8 pour, 1 abstention). 
 
Jean-Laurent BURLET se présente au CDD et explique sa décision d’instaurer une co-direction du 
département avec l’enseignant Mohamed ARJA, qui s’occupera des aspects pédagogiques tandis que Jean-
Laurent BURLET gérera les aspects administratifs, contractuels, emplois, etc. 

Le CDD donne la parole à Mohamed ARJA afin qu’il se présente à son tour. 

Les deux candidats quittent la salle afin que le CDD puisse procéder au vote :  

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  14 0 1 15 

TOTAL  14 0 1 15 

 
La nomination de Jean-Laurent BURLET en tant que directeur du département BAT pour un mandat de 3 ans 
est adoptée. 

Alexandre CAMINADA remercie et félicite, au nom de l’école, Erwin FRANQUET, pour son engagement et la 
qualité du travail accompli tout au long de son mandat.  

AC : Déposer le 
point en CE 

FAIT 

 Point qualité – 
calendrier  

Abdel MENHAJ présente l’état d’avancement du contrat de service qui est actuellement en cours 
d’élaboration avec le Campus suite à la recommandation de l’audit ISO. 
 
Il présente ensuite le plan d’audit prévu pour l’audit qualité interne prévu le 9 juillet prochain :  
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Christine RISSO précise avoir informé Abdel MENHAJ de son indisponibilité à la date prévue, et indique qu'il 
aurait été préférable de trouver une date qui convienne à toutes les personnes concernées par cet audit. 

Les membres discutent et décident de maintenir la date de l'audit. 
 

 Retour formation 
Qualité  

Fabrice MULLER rappelle que deux sessions ont été organisées le 11 juin et le 24 juin dernier pour la 
sensibilisation du personnel à la qualité :  
 

• Session 1 (11 juin) : 52 participants 

• Session 2 (24 juin) : 29 participants  
Soit, 50% du personnel formé. 
 
Un sondage a été réalisé à la fin de chaque session afin de recueillir le taux de satisfaction des personnels. 
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• Êtes-vous satisfait globalement de la session de sensibilisation à la qualité ?  
Session 1 = 91% / Session 2 = 88%  

 

• Êtes-vous satisfait du contenu de la session de sensibilisation à la qualité ?  
Session 1 = 88% / Session 2 = 88%  

 

• Etes-vous satisfait de la forme de la session de sensibilisation à la qualité ?  
Session 1 = 88% / Session 2 = 88%  

 

• Êtes-vous satisfait de l'organisation de la session de sensibilisation à la qualité ?  
Session 1 = 100% / Session 2 = 88%  

 

• Êtes-vous satisfait du contenu de la session de sensibilisation à la qualité ?  
Session 1 = 100% / Session 2 = 83%  

 

• Trouvez-vous utile cette sensibilisation pour comprendre la démarche qualité de l'école?  
Session 1 = 77% / Session 2 = pas de réponse, car le sondage n’a pas fonctionné  

 
 

 Retour déplacement 
en chine 

Le CDD accueille Yin NA, qui explique l'objectif de la mission en Chine à laquelle elle a participé avec 
Alexandre CAMINADA. 

Ils ont rencontré des universités partenaires : 

1. Université de Xidian à Xian : 
o Programme en électronique démarré dans le cadre du projet ANR AVOSTII via le réseau, 

d’une durée de 10 ans, terminé en 2022. 
o 7 écoles du réseau impliquées, 9 enseignants dispensant des cours. 
o À la rentrée 2023, nous avons accueilli 9 étudiants à l'échelle du réseau et 15 sont prévus 

cette année. 
o En l'absence de subvention ANR, l’école a proposé de mettre en place une convention de 

450K€ incluant la prise en charge des cours (100€/heure) et des missions (forfait de 5k€), avec 
une rémunération pour les écoles : 200 € par heure de cours donnée et 1000 € pour chaque 
nouvel élève inscrit. Cette nouvelle convention financière a été signée par Xian, elle est à la 
signature UniCA.  

2. Université de Tianjin à Beijin : 
o Réunion sur le suivi des recommandations suite à l'accréditation CTI pour 3 ans depuis la 

rentrée 2023 en informatique, bâtiment et électronique. 

AC : retour au 
directoire du 
réseau 

FAIT 
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o Tianjin souhaiterait une implication de plusieurs écoles du réseau dans la collaboration avec 
des échanges d’étudiants et de professeurs. Seul PNS participe à cette collaboration 
actuellement. 

o PNS a proposé un principe de convention semblable à celle de Xian pour les enseignements et 
aussi une convention spécifique pour l’accompagnement CTI de 100k€. Cela pourrait 
démarrer en 2024/25. 

3. Université de Tongji à Shangai : 
o Participation à un forum franco-chinois à l'occasion du 60ème anniversaire de l'université 

avec notamment l’école des Ponts, le réseau INSA, Centrale Paris… Alexandre CAMINADA a 
fait un exposé sur l’internationalisation des formations d’ingénieur. 

4. Université de Shanghaï SHU à Shanghaï : 
o SHU a été le principal pourvoyeur d’élèves du programme MUNDUS pendant 10 ans qui était 

piloté par Ioan BOND, sans toutefois qu’il y ait eu de convention entre les établissements (les 
élèves arrivaient en 3A MUNDUS et finançaient 4k€ de frais d’études directement à PNS). Ce 
programme s’est énormément réduit avec le COVID (de 15-20 à 3-4 étudiants). Cependant il 
n’y avait aucun échange dans le sens PNS vers SHU. 

o SHU a ouvert un master en mécatronique en anglais en 2021 et demandera une accréditation 
CTI dans 2 ans. 

o Réunion sur la relance des échanges d’étudiants, dans les deux sens, sous couvert d’une 
convention. Les UT envoient 100 élèves de S4 par an dans un programme enseigné en 
français par les enseignants des UT, il serait donc possible d’ouvrir quelques places (2 à 4) 
pour les PEIP S4. Quelques places pourraient être ouvertes en master au S7 ou S9. 

Toutes ces universités chinoises sont mieux classées que UniCA dans les classements internationaux (100-150 
pour Tianjin, 150-200 pour Tongji, 200-300 SHU, 400-500 Xidian) ; nous sommes classés 400-500. 
 

 Retour arbitrage 
Campagne 
d’emplois 
2024/2025 pour les 
CDD 

Alexandre CAMINADA informe le CDD de l'arbitrage reçu le 25 juin dernier de la part de la DRH concernant nos demandes 
d'enseignants contractuels. 

Il précise qu'il va contacter la nouvelle VP-RH au sujet des deux arbitrages négatifs pour le département Génie de l'Eau qui 
entraîneraient la suppression de deux postes pour l'école. 

compos
ante 

quo
tité 
trav
ail 

Date début 
contrat 

Date fin 
contrat 

Plafo
nd 

d'em
plois 
RP ou 
établi

spécifi
cité 

contra
t 

département 
disciplinaire 

discipline 
enseignée 

Arbitrages 

AC : faire retour à 
la VP-RH 

FAIT 
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ssem
ent 

POLYTEC
H 

50% 01/09/2024 31/08/2025 UniCA 
192h + 

HC 
MATHEMATIQUES  

BATIMENT 
INTELLIGENT 

FAVORABLE sur poste 60 
MCF 0168 en détachement 
jusqu'en 2029 

POLYTEC
H 

100
% 

01/09/2024 31/08/2025 UniCA 
384h + 

HC 
INFORMATIQUE GREEN IT 

FAVORABLE sur poste 
infructueux 27 MCF 0954 

POLYTEC
H 

100
% 

01/09/2024 31/08/2025 UniCA 
384h + 

HC 
SCIENCE GESTION 

ECONOMIE_G
ESTION 

FAVORABLE sur poste 
801PRAG1547 parti en 
détachement  

POLYTEC
H 

100
% 

01/09/2024 31/08/2025 UniCA 
384h + 

HC 
MATHEMATIQUES  

GENIE DE 
L'EAU 

DEFAVORABLE 

POLYTEC
H 

100
% 

01/09/2024 31/08/2025 EOTP 
384h + 

HC 
MATHEMATIQUES  

GENIE DE 
L'EAU 

DEFAVORABLE un 
enseignant contractuel ne 
fait pas que piloter un 
projet, il faut un 
argumentaire basé sur les 
enseignements. 

POLYTEC
H / EUR 

DS4H 

100
% 

01/09/2024 31/08/2025 RP 
384h + 

HC 
LANGUES ANGLAIS 

Demande validée à DS4H 
sur RP MIAGE 

 
 

 Retour du Dialogue 
de Gestion 

Alexandre CAMINADA explique au CDD en quoi consiste le dialogue de gestion puis présente le document qui 
a servi de base à la discussion. Il précise être satisfait de la qualité des échanges et de l’écoute reçue lors de 
cette réunion.  
 

  

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 15h34 ACTION / 
ENVOYER LES PV 
dans la semaine 
qui suit  

 

 


